



<文責 くま川教室室長 中村末男>

美味しかったね♪楽しかったね♪♪



皆で協力して配膳しました



楽しい会食になりました

10月27日に交流給食をしました。今回は、千丁支所職員の方とのお見知り兼ねて計画しました。また市教育委員会からも3名参加して頂き、総勢約30名の交流会でした。献立は大人も子供も大好きなカレーライス・フレンチサラダ・ムース・牛乳でした。お替わりする人もいほどしっかり頂きました。各テーブルでの会話はずみ、美味しくかつ楽しいひと時を過ごせました。

関係学校の先生方とのスポーツ交歓会

10/19(木)、関係学校の先生方とともにスポーツ交歓会で盛り上がりました。体育活動でいつも行っている卓球・ソフトバレーボール・ペタングの3種目を先生方と楽しみました。さすがに先生方はどの種目も上手で時間一杯熱戦が繰り広げられ、とても楽しい時間となりました。



先生方と楽しく卓球をしました



ソフトバレー白熱の戦い

「進路学習」実施

くま川タイム(午後2時間)を2回使って進路学習を行いました。1回目は「仕事調べ」、2回目は「高校調べ」をしました。興味・関心のある仕事や高校を調べましたので、今後の学習への動機付けになってくれると期待しています。



みんな真剣に調べ学習をしました。

スクールカウンセラーより



いろんな可能性を考えよう!

気持ちはどこからくるのでしょうか。「出来事」が「気持ち」を生み出しているのではなく、「出来事」と「気持ち」の間に「考え方」があって、それが「気持ち」を引き起こします。

1つの出来事から、さまざまな考え方ができます。落ち込んだりイライラした時に、「どんな考え方をしたから、この気持ちが生まれたのかな」と立ち止まって考えてみるといいかもしれません。